
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessore ai lavori pubblici 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su superamento barriere architettoniche lavori Curva della 
Penna 
 
 
Premesso che nei prossimi mesi si dovrebbe concludere, finalmente, l’intervento di riqualificazione 
della Curva della Penna; 
 
Premesso inoltre che, nell’intervento, è prevista la riqualificazione del sottopasso della costruenda 
rotatoria; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- Qual è il cronoprogramma dell’intervento? 
- Quali sistemi ha intenzione di introdurre l’amministrazione comunale per superare le 

barriere architettoniche, con riferimento alla zona e in particolare al sottopasso della 
costruenda rotatoria? 

 
Si richiede risposta scritta. 
 
 

Dario Romano 
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